
一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№1（3 月 4 日） 

番

号 質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 大六野  一美 市 長 

1. 地籍図について 

地籍図が現況と大きく違う所が多い。これまでの状況説明と今

後の解決策を伺う。 

2. 荒廃農地対策について 

 土建業者が一時甘藷等を作っていたが、その後の状況等と今後

の対策を伺う。 

3. 職員の対応にくすぶる不満について 

 職員の対応が悪かったとの声を聞く。市民サービスの基本はい

かにあるべきと考えるか。 

4. 指定管理者について 

 指定管理者に関しての基本的考え、納付金と一般納税金の違い

を問う。 

5. 市来一般廃棄物利用エネルギーセンターについて 

 法的には裁判という形で結論が出た。道義的責任はとの声に対

しどのように考えているか。また、これまでの費用について再度

伺う。 

２ 中 村  敏 彦 
市 長 

 
教 育 長 

1.市道整備について 

(1)避難道路の整備方針で計画されている路線を伺う。 

(2)袴田地区の市道整備計画について伺う。 
2.学校耐震化について 

(1)平成 25 年 3月で 84.6％の進捗率。残り 6 校で 10 棟。平成 25

年度計画の 2棟を含めて進捗率は。 

(2)平成 28年度 100％達成は可能か。 
3.川内原発 1・2号機の再稼働について 

(1)県知事の「6月判断」についての市長見解を伺う。 

(2)6割が再稼働反対という県民意思を尊重すべきと考えるがどう

か。 

３ 西 別 府  治 
市 長 

 
教 育 長 

1. 総合体育館の管理方法について 

(1)総合体育館の活用状況について伺う。 

・現在の利用実績と今後の状況について 
(2)今後の管理体制について伺う。 

・指定管理者の導入について、通常の維持管理や市民活用促進

と危機管理体制に加え、旅行代理店やメディア等へ情報発信の

強化ができる複数社（ＪＶ）による管理体制ができないか。 
2. 神村学園前駅周辺まちづくり計画について 

(1)駐輪場の設置について伺う。 

 ・障がい者の通行に支障があるのではないか。 
 ・交流人口の拡大に必要なのではないか。 
(2)駅入口表示板設置について伺う。 

 ・信号機に併設した設置はできないか。 



４ 東  育 代 市 長 

1.学童保育（放課後児童クラブ）について 

 子ども･子育て支援法と児童福祉法の改正に伴い、2015 年 4 月

から実施される新制度によると、学童保育は市町村が行う「地域

子ども･子育て支援事業」として位置づけられた。市内にある既存

の学童クラブとの調整や新たな課題が生じてくると思われる。新

制度移行に伴う本市の学童保育について伺う。 

(1)市内にある学童保育（放課後児童クラブ）の現状について伺う。 

(2)支援事業となった場合の運営主体について伺う。 

2.療育事業について 

 昨年 11 月 27 日に、療育事業への対応の遅れと他市町村との格

差を指摘した要望書が、療育園父母の会から提出された。本市の

療育事業について伺う。 

(1)療育に必要な環境整備について市の現状を伺う。 

(2)療育園父母の会から提出された要望書の対応について伺う。 

(3)今後の療育事業について市の考え方を伺う。 

 



一 般 質 問 通 告 順 序 表 
№2（3 月 5 日） 

番

号 質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 中 里  純 人 

市 長 
 

教 育 長 

1.肥薩オレンジ鉄道について 

(1)本市への肥薩オレンジ鉄道開業による経済波及効果と新幹線開

業効果並びに貨物輸送の現状について伺う。 

(2)運営状況についての見解を伺う。 

(3)基金拠出に対する見解について伺う。 

2.ＰＭ2.5の影響と本市の対応について 

(1)本市の現状と影響の認識について伺う。 

(2)独自の基準設定について伺う。 

(3)市民へ防災無線等で告知すべきではないか。 

(4)保育所や学校等への指導マニュアルの作成について伺う。 
3.川内原発再稼働について 

(1)再稼働について伺う。 

 ①昨夏の原発停止下での電力の充足 
 ②脱原発の後退 
 ③最終処分場の未決定 

(2)高レベル放射性廃棄物最終処分場についての本市の見解を伺う。 

(3)市民への説明会とアンケートの実施について伺う。 

２ 濵 田  尚 市 長 

1.公共施設及び観光地における案内板の設置、充実について 

(1)総合運動公園内の整備も進み、今後は施設の利便性向上や利用促

進を図り、交流人口の拡大を目指さなければならない。そのために

は案内板等の充実が必要ではないか。 

(2)７月開館予定の薩摩藩英国留学生記念館へ安心してアクセスで

き、また周遊 

しやすい案内標識の設置や取り組みについて伺う。 

(3)観光案内板や公共施設の表示板などの視認性や設置場所の一斉

点検を実施し、地域全体の戦略としての“わかりやすい”に重点を

置いた施策の展開はできないか伺う。 

３ 松 崎  幹 夫 
市 長 

 
教 育 長 

1.市街地以外の人口拡大と住宅建設について 

(1)羽島小及び小規模校 4 校の児童数の減少についてどのように考

えるか。 

(2)市街地以外の定住促進住宅、市営住宅及び分譲地について、現状

と今後の見込みはどうか。 

(3)まちづくり協議会と連携した定住促進住宅の取り組みはできな

いか。 

2.薩摩藩英国留学生記念館の駐車場について 

(1)駐車スペースが少ないがどのように対応するのか伺う。 

(2)将来的にはどう考えるのか伺う。 



４ 福 田  道 代 
市 長 

 
教 育 長 

1.川内原発事故が起こった際の避難計画等について 

(1)要支援者を含む避難計画はどうなっているのか。（私立幼稚園等

では避難計画作りの説明も聞いていないとのこと） 

(2)市民の生命と財産を守る立場に立つ市長は避難計画に問題はな

いと思われるか。 

(3)住民に対しての再稼働説明会は、希望する住民が全て参加できる

ように県に要望すべきではないか。 

2.国保税の引き下げについて 

高齢者は、年金が引き下げられ、さらに４月からは消費税が増税

されようとする中で、国保税の引き下げで負担軽減を図るべきでは

ないか。 

3.食のまちづくり基本計画と学校給食について 

(1)学校給食での地産地消の現状と推進について伺う。 

(2)安定供給のための農業振興策について伺う。 
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